

# かいっぱい がんばる子

令和3年7月21日  
園長 木野園枝

菊川中央こども園だより 〈7月末号〉

暑い夏がやってきました。今年もまだコロナ禍にあり、今までどおりではありませんが、子どもたちは、友だちや先生といろいろなことを体験し、一緒に楽しく過ごしてきました。園では、一つの節目としての1学期は終了となります。

1号認定児は夏休みになり、2号、3号認定児は、8月も保育があります。

暑い夏です。皆さん、健康管理には十分注意し、無理をしないで、体調を崩さないようにお過ごしください。



## 《かめさんこんにちは！》

14日(水)に、おせっかいの会の方が、園の道路を挟んで北側の畑のきゃべつのところにかめがいたからと、園の子どもたちに見せるようにと、持ってきてくれました。

園児たちは、大きなかめに驚いたり、不思議がったり、興味津々！日本古来の石亀でした。

夕方に、年長児数名とおせっかいの会の方と一緒に、もといた場所に戻しました。

そこから急いで、どこかに行ってしまいました。

## 《ツバメのあかちゃん生まれたよ！》

1, 2歳児さんのおひさま広場に、ツバメが巣をつくりました。

巣はあるけれど、いつも子どもたちが遊んでいるところでは、

雛はかえせないかなと思っていたのですが、

いつの間にか卵を産み、4羽のひながかえりました。

親鳥は一生懸命餌を運び、ひながくちばしを大きく開けて餌をねだっていました。

日に日に大きくなっていくツバメ。

たんぽぽさん、ふじ組さんはもちろん、

大きな組の子どもたちも、様子を見させてもらいました。元気に巣立っていくのが楽しみです。



## 《8月の保育》

2号、3号(たんぽぽ組、藤組)の園児は、8月は保育日です。

3号さんは通常どおりです。2号さんは、別紙でお知らせした夏休みの生活をします。

なお、8月9日から8月15日までの一週間は、1号さんは預かり保育はなし。

2号、3号さんは家庭保育週間とさせていただきます。

毎日忙しく過ごしていて、なかなかゆっくり子どもと向き合えないおうちの方も、

家庭で親子で、家族で楽しい日を過ごしていただきたいと思います。

毎年書かせていただきますが、どこかに出かけるだけでなく、

子どもを膝に乗せ、絵本を読んであげるもよし、

家の周りを散歩するもよし。また、夏ならではの水あそびを楽しむもよし。

ユーチューブや、ゲームはほどほどに。

子どもの顔をよく見て、ゆっくり会話をしてみてください。子どもの成長を実感すると思います。



## 《8月31日は引き渡し訓練です！》

8月31日(火)は、防災訓練で園児の引き渡し訓練を行います。

時間等細かなことは、夏季保育の時、配布しますが、午前中に行います。

全員引き渡しをして降園となりますので、給食はありません。

